

Fecha: 17-06-2025
 Medio: Diario Financiero
 Supl.: Diario Financiero
 Tipo: Noticia general
 Título: ¿Efecto lluvias? Por qué el mercado apuesta por las acciones eléctricas y sanitarias

Pág. : 15
 Cm2: 288,5
 VPE: \$ 2.556.035

Tiraje: 16.150
 Lectoría: 48.450
 Favorabilidad: No Definida



¿Efecto lluvias? Por qué el mercado apuesta por las acciones eléctricas y sanitarias

■ En un año en que la pluviometría estaría cerca de sus rangos normales, Enel Chile, Colbún y Aguas Andinas, se posicionan como los papeles favoritos de los analistas.

POR SOFÍA FUENTES

Las recientes lluvias que afectaron a la zona centro-sur del país, junto con el inicio del invierno este 20 de junio, renovaron el optimismo del mercado por las acciones eléctricas y sanitarias, ya que el aumento de las precipitaciones las beneficiaría.

Según el gerente de estudios de Renta 4, Guillermo Araya, "ante

condiciones neutrales, deberíamos tener un año con una pluviometría que se acerque a rangos normales", y aseguró que el panorama es positivo para las acciones de eléctricas y sanitarias.

Según el ejecutivo, la última predicción climatológica del Centro de Predicción Climática/NCEP/NWS proyectó un escenario "neutral" para el invierno del hemisferio

sur, con un 74% de probabilidades de que esto ocurra entre junio y agosto, y sobre 50% entre agosto y octubre de 2025.

"Empresas como Enel Chile y Colbún, (que suben 26% y 23% en bolsa en 2025), aparecen como las principales favorecidas. Enel Chile Generación, con cerca del 41% de su capacidad instalada basada en generación hidroeléctrica, se posiciona con fuerza en el sector", afirmó el analista jefe de Admirals, Felipe Sepúlveda.

En cuanto a Enel Distribución, Araya señaló que "las lluvias normales si bien no tienen ningún



26%

SUBEN LAS ACCIONES DE ENEL
CHILE EN 2025

beneficio ni perjuicio", si las precipitaciones vienen acompañadas de tormentas de viento, "es una mala noticia para la compañía, ya que tendría que salir a reponer los cables dañados", asumiendo también el costo de dicha reposición.

Otra acción que se vería beneficiada es Colbún. Los analistas destacaron que su rendimiento bursátil tiende a mejorar durante la temporada de lluvias por el beneficio que esto representa para su central Machicura, ubicada en la Región del Maule.

De acuerdo a un compilado de analistas de Bloomberg, Colbún tiene un potencial de retorno de 9%, mientras que Enel Chile es de 4% para los próximos 12 meses.

Sanitarias

En el sector sanitario, Aguas Andinas -cuyos papeles suben 16% en el año- destaca como la acción con mejor proyección de rendimiento.

Según Sepúlveda, "la compañía ha reforzado su infraestructura con inversiones relevantes en sostenibilidad y resiliencia hídrica, como la recarga del acuífero Mapocho Alto. Esto, junto con un plan robusto de reparto de utilidades y tarifas reguladas, la posiciona de buena forma para enfrentar la temporada".

El operador de renta variable de Vector Capital, Jorge Tolosa, enfatizó que para la firma es más relevante la acumulación de nieve y el posterior deshielo para el abastecimiento de embalses, que las lluvias de corto plazo.